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Beitrag von „Jono“ vom 20. November 2023, 03:16

Hallo Ernst,

es tut mir immer sehr leid, wenn ich Sammlungsauflösungen sehe - besonders, wenn diese das 
Ergebnis eigener Zuchtarbeit sind. Jeder steckt ja nach seinen Möglichkeiten an Zeit, Platz etc. 
sehr viel Herzblut in seine Sache, und bei Pflanzen baut sich ja auch immer eine Art Beziehung 
auf, das ist schon etwas anderes als eine Briefmarkensammlung.

Mir hatte die einfache, modulare Bauweise dieses Gewächshauses sehr gefallen, und wie 
optimal Du den Platz ausgenutzt hast. Vielen Dank, dass Du Deine Ideen hier mitgeteilt hast, 
davon habe ich einiges mitnehmen können, besonders Deine Anzuchtkästen, die sind übrigens 
immer noch in Gebrauch, bin gerade dabei, sie etwas umzubauen....!

Ich wünsche Dir bei allem, was nun ist bzw. nicht mehr ist, auch für die Zukunft viel Gutes!

LG

Josef

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/14696-r%C3%BCckbau/&postID=128155#post128155
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